
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0131/2019). 

 

Die WGS-Fraktion bringt ihre Zustimmung zum Antrag zum Ausdruck. Die CDU-Fraktion spricht sich 

für den Antrag aus, sofern sichergestellt ist, dass keine Sicherheitslücken entstehen, die zu 

Gefährdungen des städtischen Netzwerkes führen. Sie bittet darum, den beschlossenen IT-Beirat 

kurzfristig einzurichten. 

 


